



## **Für die freie Szene Chormusik**

Beschluss des Runden Tisches Chormusik des Landesmusikrats Berlin  
vom 15.09.2015

Für die freie Szene Chormusik in Berlin bittet der Landesmusikrat Berlin das Abgeordnetenhaus um Verstärkung der Chorförderung um 500.000 EUR, wie schon beim Runden Tisch von Chor@Berlin am 14.02.2015 im Radialsystem und beim kulturpolitischen Frühstück, zu dem der Landesmusikrat und der Chorverband Berlin am 18.05.2015 ins Abgeordnetenhaus eingeladen hatten, besprochen wurde.

Die Mittel für Chorförderung sind seit 1996 im Prinzip unverändert. In diesem Zeitraum sind die Saalmieten und Kosten für Honorare von Solisten und Orchestern, für Werbung und die Beschaffung von Notenmaterial sowie die Miete von Instrumenten um mehr als die Hälfte gestiegen; außerdem hat sich die Chorszene Berlins verbreitert: Zwischen 2005 und 2015 ist die Zahl der Chöre in Berlin von 1.500 auf 2.000 angewachsen.